

Quillota se prepara para nueva alerta por altas temperaturas

Los termómetros se elevarán este fin de semana, situación que tiene a las autoridades atentas ante por posibles incendios forestales. En la comuna, desde ya ponen sus ojos en sectores complicados.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

Ante una nueva alerta por altas temperaturas para este fin de semana, la oficina de Gestión de Riesgos de la Municipalidad de Quillota tiene puesto los ojos en los lugares más complicados de la zona, donde se une lo rural con construcciones nuevas y de difícil acceso.

“Los principales puntos siempre serán las zonas rurales, el cordón del Mauco, que es un cordón que nos mantiene siempre en alerta, ya que desde el año 1997 que no tenemos un incendio importante en la zona, y hoy tenemos una zona de interfase. El sector del cajón San Pedro, con Espino Bonito, los Altos de San Pedro, son lugares complejos ya que hoy no solo tenemos vegetación, sino que tenemos interfase, viviendas muy cercanas y en lugares de difícil acceso” señaló Claudio Figueroa, director de la Oficina de Gestión de Riesgo de Desastre de la comuna de Quillota.

No obstante, continuó Figueroa, la ciudad se encuentra preparada con un cortafuego de más 30 hectáreas y coordinados con



SE BUSCA EVITAR ESTE TIPO DE IMÁGENES EN ZONAS COMO EL CORDÓN DEL MAUCO.

Bomberos y Carabineros.

“La oficina trabaja en coordinación directa con las instituciones de emergencia de la comuna, hemos estado trabajando no solamente hoy por la alerta temprano, sino que hemos estado trabajando desde la quincena de diciembre con las coordinaciones... por nuestra parte queremos llegar a las 40 hectáreas de cortafuego a fines de febrero. Ha sido un trabajo de nuestras cuadrillas en lo que es prevención y que seguiremos



TODOS PREPARADOS PARA NUEVA OLA DE CALOR EN LA ZONA.

realizando”, concluyó.

REUNIÓN CON BOMBEROS

Por lo mismo, durante la mañana de ayer, la Oficina

de Gestión de Riesgo se reunió con el superintendente de Bomberos Mauricio Lucero y los comandantes Marco Velásquez y Leonar-

“Hoy no solo tenemos vegetación, sino que tenemos interfase, viviendas muy cercanas y en lugares de difícil acceso”.

Claudio Figueroa
 director oficina de Riesgos

do Apablaza. La cita permitió trabajar varios puntos de coordinación no solo en las emergencias, sino que también en trabajo preventivo y labores que van en apoyo a esta institución.

El trabajo con las cuatro compañías de Bomberos más la Brigada Rural Aconcagua ha permitido apoyo en la limpieza de terrenos, creación de cortafuegos, retiro de basurales, además de la mancomunidad en el año 2024 del pintado por parte del municipio de cuarteles y todo lo que es coordinación directamente no solo de emergencias, sino que el diario vivir entre instituciones. 🌱

Hüuelas avanza en la conel